

安全より儲け優先のJAL

被解雇者・ベテランを職場に戻せ



羽田事故から安全を考える

緊急院内集会

JAL被解雇者労働組合（JHJ）と福田衆議院議員（立憲民主党）は4月11日、衆議院第一議員会館で「羽田空港衝突事故を振り返る4・11緊急院内集会」を開催した。内集会は、JHJの山田純江書記次長の司会で始まり、主催者挨拶で、福田衆議院議員は「羽田衝突事故を一度と起してはならない。超党派の応援団として、JAL競争の勝利まで支援して行く」と力強く訴えた。

元操縦士の山崎泰樹JHJ書記長は、「機の操縦席正面の窓にある計器情報を遮断表示するヘッドアップディスプレイについて、イスアレイについて」「夜は見えにくく、パイロットは視線や焦点の異動が難しい。安全を確保する上で教訓にしなければいけない」と指摘した。

乗務員の立場から見た問題点や再発防止策などをそれぞれ語った。昨年9月まで管制官を務めた佐藤忠吉議員は、「乗務の命を守る」と強調した。

JAL安全問題を追う議論解決を誓う連続して、鈴木圭子JHJ副委員長は、「事故は突然起きるものではない。解雇前は職場で、安全に対する

JAL被解雇者労働組合（JHJ）と福田衆議院議員（立憲民主党）は4月11日、衆議院第一議員会館で「羽田空港衝突事故を振り返る4・11緊急院内集会」を開催した。内集会は、JHJの山田純江書記次長の司会で始まり、主催者挨拶で、福田衆議院議員は「羽田衝突事故を一度と起してはならない。超党派の応援団として、JAL競争の勝利まで支援して行く」と力強く訴えた。

元操縦士の山崎泰樹JHJ書記長は、「機の操縦席正面の窓にある計器情報を遮断表示するヘッドアップディスプレイについて、イスアレイについて」「夜は見えにくく、パイロットは視線や焦点の異動が難しい。安全を確保する上で教訓にしなければいけない」と指摘した。

乗務員の立場から見た問題点や再発防止策などをそれぞれ語った。昨年9月まで管制官を務めた佐藤忠吉議員は、「乗務の命を守る」と強調した。

数削減で管制官が不足していると指摘した。「食事中も無線を聞きながらの対応している」とまともに休憩ができない実態を告白。

「人間は必ずミスをする生き物」として、管制官の増員なしを訴えた。

元客室乗務員の宝地長は、今回乗務する客室乗務員の数が乗客50人に奇跡的だ。航空法の基準では乗務する客室乗務員11名も参加した。

その他、大橋裕子参議院議員（立憲民主党）らの

高良鉄美参議院議員（立憲民主党）の6名。

最後に山口宏弥JHJ秘書11名も参加した。

JHJ議員が「寒い加減な國の対応や国際基準から離れている」とを国民に訴えていくことが重要である。職場での「聞いなくていい」

集会に駆け付けた国会議員は福田路夫衆議院議員（立憲民主党）、山本朋広衆議院議員（自民党）、高橋千鶴子衆議院議員・山添拓

（自民党）も14年、早期解決に向けて全力を上げる」と結んだ。

(K)

空の安全とJAL争議の全面解決

4・7水戸駅宣伝行動



JAL直伝に参加の労働者

「空の安全」JA
L被解雇者労働組合
(JHD) の鈴木圭子
7日、茨城・水戸駅前
で宣伝行動を行った。
行動には、茨城の会
会員をはじめ、政党、
団体、加藤浩子書記
次長、金澤善元全労協
議長など、総勢35名の
参加でJALの不当解
雇とJAL争議の早期
全面解決を訴えた。

茨城の会は、①同郷
の中田先生さんを支え
激励する。②JHDと
行動と共にして世論
(市民、民主団体、政
党、議員) に訴え解決

支援の方針組合 JA
L被解雇者労働組合

争議の全面解決を支援
する茨城の会は4月
7日、茨城・水戸駅前
で宣伝行動を行った。

行動には、茨城の会
会員をはじめ、政党、
団長(茨城県労組
団長)、加藤浩子書記
次長、金澤善元全労協
議長など、総勢35名の
参加でJALの不当解
雇とJAL争議の早期
全面解決を訴えた。

促進を図り連帯を

強めることを目的とし
意見交換を行い、「国

鉄闘争を闘つてきた〇

て昨年12月に発足し
た。

茨城の会は、民主團
体や政党、議員らに訴
えられた。「チ

ラン配布の人もゼッケ
ンを受けた方が良い、
署名があつた方が良

い」「いかに当事者に
近づくか、それこそが

一つのグループではな
くみんなでやるわ」な

どと感想が出された。

JAL争議は「労働
者の権利」と「空の安

全」を守る闘いだ。茨

城の会はJAL争議勝
利の口まで闘い抜く決

意を新たにした。

（茨城ユーロン・羽生
光雄）

を解決する。統一戦線
・労働者の連帯・譲融
の組織強化のために、

行動終了後、水

戸市内で参加者による